Le comité Saint-Vincent au Puy du Fou

Samedi et dimanche, la sortie au parc d'attraction du Puy du Fou a réuni 45 Icaunais de tous âges prêts à profiter au maximum de ces deux journées de plaisir.

Impeccablement organisé par le comité Saint-Vincent de La Chapelle-Vaupelteigne, ce séjour en pays vendéen, fatiguant certes, a fait l'unanimité auprès des participants.

Tous ont été enchantés par les animations proposées et enthousiasmés par la cinéscénie du samedi soir.

Pour le plus grand nombre, c'était une découverte qui ne laissera que de bons souvenirs.

